



Se suma Edomex al fortalecimiento del **COMBATE** a inseguridad

ALEJANDRO ROMERO

El Congreso mexiquense aprobó la minuta de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, que reforma la Carta Magna federal, para otorgar facultades de investigación a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), que también formulará, coordinará y dirigirá la Estrategia Nacional de Seguridad Pública.

Durante sesión deliberante, dirigida por el parlamentario **Maurilio Hernández González (Morena)**, presidente de la Mesa Directiva de la LXII Legislatura mexiquense, diputadas, diputados y diputade locales avalaron la reforma que añade que la investigación de los delitos corresponde también a la Guardia Nacional y a las policías, además del Ministerio Público, en el ámbito de sus competencias.

En calidad de integrante del Constituyente Permanente, el Congreso estatal avaló que los recursos federales para la seguridad pública (destinados a las entidades y municipios, que sólo pueden ejecutarse para este fin), serán auditados y vigilados por el Sistema Nacional de Seguridad, a través del Secretariado Ejecutivo.

Con la reforma a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, leída por la legisladora **Sara Alicia Ra-**

mírez de la O (PT), este Secretariado de nueva creación podrá emitir acuerdos y lineamientos, así como realizar las acciones necesarias, para lograr la coordinación eficiente, transparente y responsable de los tres órdenes de gobierno, para cumplir con los fines del Sistema y los objetivos de la estrategia de seguridad.

Por último, la minuta señala que la secretaria encargada de la seguridad pública formulará, coordinará y dirigirá la estrategia de seguridad, así como los programas, las políticas y las acciones respectivas; auxiliará a la persona titular de la Presidencia de la República en el ejercicio de las funciones en materia de seguridad nacional, y coordinará el Sistema Nacional de Inteligencia, en los términos que señale la ley.

En la deliberación del documento, el diputado **Juan Manuel Zepeda Hernández**, coordinador de Movimiento Ciudadano, denunció la situación de masacres, asesinatos e impunidad que vive el país y la entidad.

Tras recordar recientes sucesos de violencia, pidió no seguir culpando al pasado, sino enfrentar decididamente a la delincuencia.

En tanto que el legislador **Anuar Roberto Azar Figueroa (PAN)** exhortó a todas las fuerzas políticas a cerrar filas en este tema, y expresó que estarán a favor de todo lo que abone a la paz y seguridad en la entidad.



Anuar Roberto Azar Figueroa